

Leser schreiben

Sänger gesucht

Das Konzert der Vindonissa-Singers am vergangenen Samstag war sehr schön und der Gesang und die Musik der Orff-Instrumente mochten jeden Zuhörer zu begeistern und mitzureissen. Der grosse Applaus zeigte, dass auch ältere Leute Freude an rassigem Gesang und modernerer Musik haben. Dieser Applaus kam nämlich nicht von Jungen — in der ganzen Kirche waren, mit Ausnahme der Sänger und Instrumentalisten, leider nur wenige zu sehen. Wo waren sie? Eigentlich sehr schade! Dieses Konzert hätte zweifellos auch alle Jungen begeistert.

Wie wäre es, wenn wir in Ebnat-Kappel eine gemischte Gesangsgruppe für internationale Volkslieder, Spirituals usw. zusammenzustellen versuchten? Eine Gruppe, welche das fröhliche Singen mehr schätzt, als das Proben auf Konzerte. Natürlich müssten weitere Interessierte und ein Chorleiter gefunden werden. Bitte melden unter Telefon 3 19 06.

M.H.